

**2012/5016 - Approbation d'une convention de parrainage entre la Ville de Lyon – Musée d'Art Contemporain de Lyon et SELTEC dans le cadre de l'organisation d'un flashmob à l'occasion de la Fête des Lumières** (Direction des Affaires Culturelles) (BMO du 03/12/2012, p. 2811)

Rapporteur : M. KEPENEKIAN Georges

**M. KEPENEKIAN Georges**, rapporteur : Avis favorable de la Commission mais comme ce premier dossier concerne la Fête des Lumières, il serait difficile, même malgré l'heure tardive et la baisse des lumières, que nous n'en fassions pas une petite allusion.

Une fête magique, comme chaque année, plein de féerie. Une fête dont la qualité artistique a été reconnue par tous, une fête qui a su développer de nouveaux projets sur de nouveaux territoires - je pense à Confluence et la Part-Dieu- qui a su montrer à tout le public en quoi elle s'ancrait dans notre tradition et dans le patrimoine de cette ville et permettre de revisiter ce patrimoine, une animation renforcée grâce à la « Sarabande des animaux » qui a eu aussi un grand succès, bref une fête reconnue par la Presse nationale et internationale, pour la qualité de ses créateurs, de ses grands noms qui sont venus et revenus à Lyon cette année, mais aussi des plus jeunes car vous savez qu'il y a aussi un réel travail des étudiants issus de très nombreuses écoles nationales.

Nous tenons à garder ces deux bouts de notre chaîne. C'est une fête qui devient un rendez-vous incontournable pour les professionnels grâce à la création de la plate forme des festivals Lumière que nous avons tenue toute la journée du 8 décembre et qui a permis à des acteurs des quatre coins du monde de venir et de regarder. Notre idée est de labelliser le travail mené par les artistes dans notre Ville. La fréquentation, bien entendu fut exceptionnelle, tout le monde a pu le mesurer pas seulement le 8 décembre, mais encore le dimanche, alors que beaucoup de Lyonnais pensaient qu'ils seraient plus tranquilles.

Et bien aujourd'hui, nous n'avons pas les chiffres définitifs, mais nous savons que sur la place des Terreaux seulement, +1.200.000 personnes se sont retrouvées, une fréquentation qui a doublé d'après l'Office du Tourisme avec la venue de plus en plus importante de touristes. Bref, une occasion pour moi de féliciter tous les artistes, toutes les équipes de la Ville qui ont fait un travail énorme, un travail qui va commencer d'ailleurs dans un mois pour la suite. Je pense aussi aux services de sécurité qui font que cette fête se déroule toujours dans les meilleures conditions de convivialité, avec une grande manière d'être et de faire ensemble, chère à notre Ville.

**M. LE MAIRE :** Cela paraît simple de faire la Fête des Lumières mais on a pu voir par le passé que ce n'est pas forcément aussi simple de les réussir, et que cela demande effectivement beaucoup de travail, beaucoup de conviction et de discernement.

Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.  
(Adopté)